

吹田民主商工会 いんぷおめ〜しよん



吹田市川園町20-1
TEL (06) 6383-2211
FAX (06) 6382-8160
<http://www.suita-minsyou.com>
main@suita-minsyou.com



民商・全商連の基本方向と

第55回定期総会方針を学ぼう

9月1日(木)に大商連主催の民商セミナープレ学習会がオンラインで開催され、吹田民商からは役員・事務局10名が参加しました。2年に1回で開催される全商連定期総会を受けて、民商役員の全役員を対象に県連単位で民商・全商連の基本方向や総会方針の実践について議論し深め合うために開催される「民商セミナー」のプレ企画として開催されました。今回は全商連の太田会長が民商・全商連の基本方向について、大商連の副会長が総会方針の要求、拡大や組織活動、共済、青年・婦人対策について解説されました。



新型コロナ・物価高騰に対応する

新たな直接支援の創設を

帝国データバンクが景気動向調査の8月分が9月5日に発表されました。DXなどによるデジタル関連の景気拡大と順調な季節需要による上向き傾向がある一方、生活必需品などの物価高騰と感染拡大による下押しにより、ほぼ横ばいの結果になったとされています。デジタル関連や3年ぶりになる行動制限のない盆休み・夏季休暇による観光などの需要が伸びた一方で、その他多くの業種では厳しい景気が続いています。会内でも7月の連休以降から飲食店で客足が一気に引いた等の声も多くあります。個人から直接リフォームなどを請け負う建設業の会員さんからも、先行きの不安で仕事の受注が厳しくなっているなどの声がありました。会内外から新たな直接支援がないかとの問合せを受けています。政府・自治体はコロナ・物価高騰対策の新しい支援を早急に始めるべきです。



法的根拠のない国葬は中止を

教育現場は政治的中立を守れ

安倍元首相の国葬反対の世論が強くなってきました。法的な根拠がないことに加えて、報道などにより旧統一協会と安倍元首相や自民党との強いつながりが明らかになるにつれて、マスコミ各社の世論調査では軒並み反対多数に変わっています。5日には4団体で累計40万人の反対署名が集まり国会に提出されています。6日には葬儀本体のみで2・5億円としていた費用が、警備と海外要人の接遇費を合わせると16・6億円になると明らかになりました。

吹田市では7月の家族葬の際に、教育委員会が54の小中学校に半旗掲揚を通知していたことがわかりました。吹田市教育委員会は「市から公共施設に掲揚するよう通知があり対応した。教育上問題だったかは検討していない」としています。民主的な弁護士による全国組織である自由法曹団は8月8日の声明で「生徒児童へ一方的な政治的価値観を押しつけかねないもの」と指摘しています。吹田では国葬に反対する市民アクションとして9月9日(金)には正午12時から吹田市役所前でのミニ集会のあと、半旗掲揚の問題についての市議会質問の傍聴、吹田市と教育委員会への要請行動が行われます。10日(土)はJR吹田駅北口で14時から約1時間、スタンディングやリレートークなどで国葬反対のアピールが行われます。

引き続き国葬反対のオンライン署名が集められています。下のQRコードを読み取ると署名用のページが開きます。



お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民と共進!

伝言板

無料法律相談

9月15日(木) 13時00分 民商会館
北大阪総合法律事務所の出張による無料相談会です。相談をご希望の方は事前に民商事務所までご予約ください。先着順30分毎で時間をさせていただきます。

いのちのいのちを守るなんでも相談会

9月17日(土) 11時〜15時 南千里駅前
相談会…千里市民センター
くらし応援福袋…まるたす広場

吹田住民懇の分科会の一つ、「吹田の社会保障と反貧困懇談会」が継続的に開催しているなんでも相談会です。弁護士と市民相談員が相談を受けます。一般からの相談は大歓迎です。お知り合いにもぜひ広げてください。相談は事前予約が必要ですので、ご希望の方がいれば民商事務所でも予約をお受けします。くらし応援福袋はレトルト食品などを無料で配布しています。こちらは予約の必要ありません。先着順ですので配布終了の際にはご了承ください。

ちゅうとせ祭

9月18日(日) 11時〜15時 千里南公園
3年ぶりになるよつといで祭が開催されます。模擬店・フードコート・フリーマーケット・ステージでのなんでもパフォーマンスなど企画されています。